



## Jajaki Peluang Investasi, Delegasi Kedubes Mexico Kunjungi KIB Lobam



Jamin Hidajat Senior Liaison Manger PT BIIE memaparkan peta KIB Lobam kepada rombongan Kedubes Meksiko dan Dubes Indonesia untuk Meksiko yang berkunjung ke KIB Lobam.

**BATAMTODAY.COM**, Tanjunguban - Delegasi Kedubes Mexico untuk Indonesia mengunjungi Kawasan Industri Bintang (KIB) Lobam di Kabupaten Bintang, Senin (19/5/2014). Kunjungan delegasi Kedubes Mexico bersama Kementerian Luar Negeri (Kemenlu), Duta Besar RI untuk Meksiko di KIB Lobam ini guna mengetahui secara langsung kondisi kawasan industri yang sudah beroperasi sejak 1994 silam itu.

Berbagai potensi dan peluang yang dimiliki KIB Lobam disampaikan Senior Liaison Manager PT Bintang Inti Industrial Estate (BIIE) Lobam, Jamin Hidajat, dalam diskusi terbuka dengan Jose Aramas, Deputy Chief Mission Kedubes Mexico, Dubes Indonesia untuk Mexico Hamdani Djafar, dan sejumlah pejabat Kemenlu, yang berlangsung di aula pertemuan Wisma BIIE Lobam. KIB Lobam yang sudah beroperasi sejak 1994, kata Jamin Hidajat, awalnya hadir dengan konsep kota garmen. Dalam perkembangannya bergeser ke jenis elektronik hingga multiproduk.

"Walaupun ada naik turunnya kondisi investasi di KIB Lobam, kita optimis kawasan ini masih bisa maju dan berkembang ke depan. Karena sejauh ini, masih tetap didukung oleh pemerintah daerah. Dengan harapan, ke depan semua permasalahan yang saat ini ada jalan keluarnya demi kelangsungan KIB Lobam khususnya dan investasi di Kepri umumnya," ungkap Jamin Hidajat.

Sementara itu, Dubes RI untuk Meksiko, Hamdani Djafar, menyampaikan, kunjungannya beserta rombongan untuk melihat langsung kondisi kawasan industri dan untuk mengetahui kendalanya. Sehingga, jika sudah mengetahui potensinya, maka hal tersebut akan dipromosikan kepada para investor sehingga sebelumnya harus mengetahui agar bisa menyakinkan calon investor yang akan menanamkan modalnya.

Sejumlah pejabat Kemenlu yang turut dalam rombongan Dubes Mexico untuk Indonesia ini, antara lain Ibnu Hadi, Direktur Amerika Utara dan Tengah; Djoko Waluyo, Sekjen Deaspora Indonesia; Doddie Herado, pejabat fungsional ekonomi KBRI Panama City; Sigit Sadiono, Kasubdin III Direktorat Amerika Tengah dan Utara; Prasetyo Budhi, pejabat fungsional diplomat Direktorat Amerika Utara dan Tengah; dan Imanuel T Ginting, pejabat fungsional diplomat Direktorat Amerika Utara.

Sementara dari lingkungan Pemkab Bintang yang hadir dalam pertemuan tersebut, diantaranya M. Hendrik, Asisten Bupati Bintang; Camat Serikuala Lobam, Emiwati; dan sejumlah pejabat lainnya serta perwakilan Badan Pengusahaan Kawasan (BPK) Bintang. (Narasi & Foto: Arjo/BATAMTODAY.COM)



Jamin Hidajat foto bersama rombongan delegasi Kedubes Meksiko dan Kedubes Indonesia untuk Meksiko serta pejabat di lingkungan Pemkab Bintang.



Jamin Hidajat berbincang dengan Hamdani Djafar, Dubes RI untuk Meksiko dan Ibnu Hadi Direktur Amerika Utara dan Tengah.



Jamin Hidajat beserta unsur pimpinan PT BIIE saat memaparkan potensi KIB Lobam kepada rombongan Kedubes Meksiko.



Jamin Hidajat menunjukkan foto-foto pembangunan dan sketsa potensi Kawasan Industri Bintang (KIB) Lobam.



Jamin Hidajat menyambut Dubes Indonesia untuk Meksiko, Hamdani Djafar di Wisma BIIE Lobam.



Jamin Hidajat menyambut Doko Waluyo, Sekjen Diaspora Indonesia di Wisma BIIE Lobam.



Jamin Hidajat bersama Ibnu Hadi, Direktur KBRI Amerika Utara dan Tengah dan Duta Besar RI untuk Mexco Hamdani Djafar saat menuju ruang pertemuan di Wisma BIIE Lobam.



Jose Aramas, Deputy Chief Mission Kedubes Mexico (ketiga dari kiri) bersama rombongan di dampingi oleh M. Hendrik, Asisten I Bupati Bintang.



Jamin Hidajat bersama rombongan saat menaiki tangga ke lantai dua Wisma BIIE KIB Lobam, tempat pertemuan bersama rombongan Kedubes Meksiko.

Abadikan moment spesial Anda  
**di batamtoday gallery**

untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 431 307 Fax: (0778) 431 346

Email: [gallery@batamtoday.com](mailto:gallery@batamtoday.com)